

ABSTRAK

Anisa Nurul Hanifah, NIM. 1162010008. Hubungan Supervisi Manajerial Kepala Madrasah Dengan Kinerja Tenaga Kependidikan (Penelitian di Madrasah Tsanawiyah Swasta Ter-Akreditasi A Se-Kabupaten Bandung).

Supervisi manajerial kepala madrasah menitikberatkan pada pemantauan, pembinaan, dan pembimbingan pada aspek-aspek pengelolaan dan administrasi sekolah yang berfungsi sebagai pendukung (supporting) terlaksananya pembelajaran. Untuk membantu dalam terlaksananya kegiatan pembelajaran, tidak hanya kepala madrasah dan guru saja yang memiliki andil cukup besar tetapi tenaga kependidikan khususnya tenaga administrasi madrasah (TAM) juga sangat berperan penting dalam tercapainya tujuan pendidikan. Oleh sebab itu, kepala madrasah sebagai pengelola satuan pendidikan bertanggung jawab terhadap penyelenggaraan kegiatan pendidikan di madrasahnyanya secara keseluruhan, salah satunya melalui supervisi manajerial yang dilakukan oleh kepala madrasah untuk memantau kinerja yang dilakukan oleh tenaga kependidikannya. Karena berhasil atau tidaknya suatu lembaga pendidikan banyak bergantung dari bagaimana tenaga kependidikan mengelola lembaga pendidikan.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui hubungan supervisi manajerial kepala madrasah dengan kinerja tenaga kependidikan di Madrasah Tsanawiyah Swasta ter-Akreditasi A se-Kabupaten Bandung. Dalam penelitian ini, peneliti menggunakan pendekatan kuantitatif, dengan menyebarkan kuesioner sebanyak 65 sampel kepada tenaga kependidikan yang tersebar di 15 Madrasah Tsanawiyah Swasta ter-Akreditasi A se-Kabupaten Bandung, dengan menggunakan kuesioner model skala likert sebagai data primer yang disebar melalui sistem daring dengan menggunakan media WhatsApp untuk tenaga kependidikan yang tersebar di 15 Madrasah Tsanawiyah Swasta ter-Akreditasi A se-Kabupaten Bandung.

Teknik pengambilan sampel dalam penelitian ini yaitu Cluster Random Sampling yakni melakukan randomisasi terhadap kelompok, bukan terhadap subjek secara individual, atau teknik pengambilan sampel yang dimana tiap-tiap unit dikumpulkan sebagai satu kumpulan atau cluster. Teknik analisis yang digunakan dalam penelitian ini adalah analisis regresi linear sederhana yaitu alat uji statistik dalam penelitian yang memiliki tujuan untuk mengetahui adanya pengaruh antara variabel X terhadap variabel Y sehingga dapat diambil kesimpulan apakah masalah yang diteliti terdapat hubungan yang linear dan signifikan.

Berdasarkan analisis data dan hasil penelitian menunjukkan bahwa adanya hubungan supervisi manajerial kepala madrasah dengan kinerja tenaga kependidikan di Madrasah Tsanawiyah Swasta ter-Akreditasi A se-Kabupaten Bandung. Dengan diperoleh nilai koefisien sebesar 0,496 atau 49,6 %. Dan mendapatkan hasil signifikansi antara keduanya diperoleh $0,000 < 0,05$. Maka dapat di artikan bahwa variabel X memiliki hubungan yang linear secara positif dan signifikan. Dengan demikian dapat disimpulkan bahwa H_0 diterima, hal ini memberikan arti bahwa ada hubungan positif dan terarah dari variabel hubungan supervisi manajerial kepala madrasah dengan kinerja tenaga kependidikan.

Kata kunci: Supervisi Manajerial Kepala Madrasah, Kinerja Tenaga Kependidikan